
Schmirn, am 02.05.2022 

 

 

K U N D M A C H U N G 

 
 

 

 

Am Montag, den 25.04.2022 fand um 20:15 Uhr eine Gemeinderatssitzung statt. 

 

 

 

 

 

T a g e s o r d n u n g 
 

 

 

1. Beratung und Beschlussfassung bzw. Stellungnahme zur Vergabe diverser Arbeiten für die 

Errichtung des Kindergartens. 

  

2. Beratung und Beschlussfassung bzw. Stellungnahme zum Ansuchen von Spörr Alfred, Schmirn-

Leite 96, um Kauf einer Teilfläche der Gp. 120/1, KG Schmirn 

 

3. Beratung und Beschlussfassung bzw. Stellungnahme zur Erstellung der Geschworenen- und 

Schöffenliste für die Jahre 2023 u. 2024. 

 

4. Personalangelegenheiten. 

 

5. Allfälliges: 

 

 

 

 

E r l e d i g u n g 

 
 

Bevor mit der Tagesordnung begonnen wird, informiert der Bürgermeister den Gemeinderat, 

dass der Amtsleiter Zach Josef aus gesundheitlichen Gründen bis in den Sommer hinein 

ausfallen wird. 

 

In weiter Folge bittet der Bürgermeister um eine Gedenkminute für das kürzliche Ableben des 

langjährigen Gemeinderatsmitgliedes Riedl Franz. 

 



1. Für die Neuerrichtung des Kindergartens wurden Ausschreibungen durchgeführt. Auf Grund 

der eingelangten Angebote wird einstimmig beschlossen, dass folgende Aufträge vergeben 

werden: 

 

Lüftungsinstallation: 

8 Firmen wurden zur Angebotslegung eingeladen. Folgende Offerte sind eingelangt: 

 

Fa. Duschek - € 73.689,80 

Fa. Air Tech - € 79.221,81 

Fa. Erhart - € 80.527,55 

Fa. Dietrich - € 85.305,47 

 

Beschluss: einstimmige Vergabe an Fa. Duschek 

 

 

Sanitärinstallation: 

5 Firmen wurden zur Angebotslegung eingeladen. Folgende Offerte sind eingelangt: 

 

Fa. Erhart - € 76.725,60 

Fa. Eller - € 83.621,43 

 

Beschluss: einstimmige Vergabe an Fa. Erhart 

 

 

Heizungsinstallation: 

5 Firmen wurden zur Angebotslegung eingeladen. Folgende Offerte sind eingelangt: 

 

Fa. Erhart - € 59.418,61 

Fa. Eller - € 62.468,59 

 

Beschluss: einstimmige Vergabe an Fa. Erhart 

 

Elektroninstallation: 

3 Firmen wurden zur Angebotslegung eingeladen. Folgende Offerte sind eingelangt: 

 

Fa. EAE Stöckl - € 144.544,15 

Fa. Elektro Peer - € 145.597,11 

Fa. Vogelsberger - € 148.560,72 

 

Beschluss: einstimmige Vergabe an Fa. EAE Stöckl 

 

2. Auf Ansuchen des Bürgermeisters wird Punkt 2 der Tagesordnung auf einen späteren Zeitpunkt 

vertagt, da vom Kaufwerber Spörr Alfred kein schriftliches Ansuchen für den Grundkauf einer 

Teilfläche der Gp. 120/1, KG Schmirn bis zum Zeitpunkt der Sitzung eingetroffen ist. 

 

3. Von der Bezirkshauptmannschaft erhielten wir den Auftrag zur Bildung der Geschworenen- und 

Schöffenliste für die Jahre 2023 und 2024. Diese Liste wurde mit dem Computer erstellt. Dabei 

wählt ein Computerprogramm die Geschworenen und Schöffen nach einem Zufallsprinzip aus 

der Wählerevidenz aus. 

Es wurden folgende Personen ermittelt und an die Bezirkshauptmannschaft nach Auflagefrist 

gemeldet: 



 

Eller Viktoria Sarah, wh. in 6154 Schmirn, Aue 28/2 

Geir Petra, wh. in 6154 Schmirn, Muchnersiedlung 279/Top 6 

Salchner Michael, wh. in 6154 Schmirn, Entwasser 20a/2 

 

 

4. Personalangelegenheiten 

 

5. Allfälliges 

 

a) Der Bürgermeister informiert den Gemeinderat, dass von der 

Gemeindegutsagrargemeinschaft Verkaufsholz ausgeschrieben wurde. Nach Prüfung der 

eingelangten Angebote (Binderholz GmbH, Forstservice Tirol und Troger Holz GmbH) 

wird einstimmig beschlossen, dass der Auftrag an die Firma Troger Holz GmbH vergeben 

wird. Die Vergabe erfolgte an den Bestbieter. 

 

b) Der Bürgermeister informiert, dass die Jungbauernschaft/Landjugend Neustift heuer das 

Bezirkserntedankfest am 18. September 2022 ausrichtet. Dazu ist ein 

Unterstützungsansuchen des Vereins bei der Gemeinde eingebracht worden. Der 

Gemeinderat beschließt einstimmig das Vorhaben mit € 200,00 zu unterstützen. Das 

Gemeindewappen wird in der Festschrift auf der extra dafür geschaffenen Gemeindeseite 

platziert. 

 

c) Der Bürgermeister informiert den Gemeinderat, dass er betreffend einer Änderung des 

Busfahrplanes bei der VVT vorsprach. Der Bürgermeister informiert weiters, dass es ein 

Gespräch zwischen Tourismusverband und VVT zum Ausbau der Busverbindungen bzw. 

Einführung von zusätzlichen Busfahrzeiten gab. Dazu muss ein Angebot der VVT, 

betreffend zusätzlich anfallender Kosten für die Gemeinde, abgewartet werden. Erst dann 

können weitere Entscheidungen getroffen werden. 

 

 

d) Der Bürgermeister informiert den Gemeinderat, dass am 20.05.2022, die im Herbst 2021 

verschobene Jungbürgerfeier stattfinden wird. Der offizielle Teil wird im Gemeindesaal 

abgehalten und anschließend werden die Jungbürger und Ehrengäste zum Essen in des 

Gasthaus Olpererblick eingeladen. Der Gemeinderat ist dazu herzlich eingeladen. 

 

e) Der Bürgermeister informiert den Gemeinderat, dass im Bereich der Schmirn-Leite derzeit 

Stromleitungen von der TIWAG verlegt werden. Es wird angedacht einen Teilbereich der 

Wasserleitung, welche sich derzeit auf einer Privatparzelle im Bereich Schmirn-Leite Nr. 

122 befindet, in diesem Zuge umzuverlegen.  Die Fa. Hauser wird dazu ein Angebot stellen. 

Dieses muss für eine weiter Entscheidung abgewartet werden. 

 

f) Riedl Christoph bringt vor, dass der Bach das Bachbett im Bereich St. Jodok hinter dem 

Pavillon an einer Stelle sehr anfrisst. Die bereits entstandene Absenkung sollte dringend 

aufgefüllt werden und mit einem Zaun abgesichert werden. Dazu erklärt der Bürgermeister, 

dass sich die Gemeindearbeiter das Problem Vorort anschauen werden und an einer Lösung 

arbeiten werden. 

 

g) Eller Thomas informiert sich über den Projektstatus Neuerrichtung der Deponie in Rohrach. 

Der Bürgermeister erklärt dazu, dass es sehr schwierig ist Informationen über den Status des 

Verfahrens zu bekommen. Er hat dazu leider auch keine genauere Kenntnis. Dazu erklärt 



der Bürgermeister noch, dass das Volumen der Deponie Wildlahner nach Ablagerung des 

aktuellen Aushubs von Felsberger Raffael, völlig ausgeschöpft ist. 

 

h) Eller Christian bringt vor, dass für den Traktoranhänger vier neue Reifen benötigt werden, 

da der derzeitige Reifensatz die gesetzlichen Anforderungen nicht mehr erfüllt. Der 

Gemeinderat stimmt dem Kauf einstimmig zu. 

 

i) Auer Dietmar informiert sich über den Stand der Dinge zum Thema 

Bushaltestellenhäuschen. Eller Christian bringt vor, dass diese von den Gemeindearbeitern 

selbst gebaut werden können. Auer Dietmar schlägt vor, wegen der richtigen 

Materialauswahl, fertige Häuschen anzuschauen. Eller Christian bringt weiters vor, dass 

durch die Platzierung der Häuschen die Schneeräumung sehr erschwert wird. Plattner 

Melanie bringt ein, dass die Häuschen besonders im Bereich der Schule für die Buskinder, 

dennoch sehr wichtig und von Vorteil wären. 

 

j) Riedl Christoph informiert sich beim Bürgermeister über den Status „Sanierung 

Hochgeneinweg“. Dazu erklären Hubert Auer und der Bürgermeister, dass mit der Sanierung 

im Herbst begonnen wird. Die Schäden wurden bereits aufgenommen. Die Sanierung wird 

in drei Abschnitten erfolgen, um die Kostendeckung für die Gemeinde zu erleichtern. 

Der Bürgermeister informiert den Gemeinderat noch, dass die Sanierung des Gemeindewegs 

im Bereich Leitl in diesen Tagen erfolgt und im Bereich Gollner entfernt die TIWAG die 

Freileitung, diese wird durch eine Trafostation ersetzt. 

 

 

 

 

        Der Bürgermeister 

 

 

 

 

Angeschlagen am: 03.05.2022 

Abgenommen am: 


